

Comme toutes les communautés le Covid 19 nous a affectées. C'est surtout pendant les célébrations pascales que nous l'avons senti. Alors qu'habituellement pour les Rameaux il y a affluence de fidèles, cette année personne, les consignes données par le Ministère de la santé et appuyées par l'Épiscopat ont été scrupuleusement respectées. C'est surtout le sud du pays qui a été touché, autour de Parakou pas grand-chose. Mais les consignes étaient pour tout le pays. Pour toutes les célébrations du Triduum Pascal : chapelle vide. Mais nous avons tout célébré comme d'habitude sans omettre un iota. La profession solennelle de sœur Rosine qui devait avoir lieu le dimanche de la Miséricorde a été remise à plus tard. C'est le 22 août qu'elle aura lieu, la circulation à l'intérieur du pays étant possible maintenant.

Nous avons vécu la vie quotidienne comme d'habitude, liturgie et travail sans modification, sauf que pendant un mois les ouvriers ne sont pas venus, à part quelques-uns indispensables. C'est surtout l'économie qui a souffert au début à cause du magasin qui a été fermé quelque temps ainsi que l'hôtellerie - les retraites prévues pour les mois d'été ont été en partie supprimées, tout cela pour éviter les grands rassemblements. Au dehors devant le magasin et devant l'Eglise on a installé de grands seaux équipés de robinet pour que les gens se lavent les mains avant d'entrer.

Le port du masque est obligatoire à l'Eglise pour les célébrations et la distance entre les fidèles. Le célébrant doit se laver mains avant de distribuer la communion. Nous faisons tout cela.

On nous a donné des tisanes et autres choses à avaler pour nous protéger....